Kranich-AIDS in Afrika e.V.

wurde 1991 von Familie Marquart gegründet. Der Vogel Kranich ist in verschiedenen Kulturen das Symbol für Liebe, Herzlichkeit und Mitgefühl und für Uganda das Wappentier.

Das Projektgebiet

Das Dorf Kidukuru liegt im Westen von Uganda, dort leben ca. 500 Familien. Durch die hohe Todesrate - ein Drittel der

Bewohner ist an AIDS gestorben - musste jede Familie verwaiste Kinder aufnehmen oder es blieben "Kinderfamilien" bei den Großeltern oder ganz allein zurück. Viele Kinder finden im Waldorf-Kindergarten eine Stätte der Betreuung, Versorgung und einen Zugang zu Bildung.



Mehr Infos unter: www.kranich-aidsinafrika.de

Peace and Development Foundation Africa (PDF-A)



PDF-A ist eine ugandische Nicht-Regierungs-Organisation, die im Jahr 2007 im Norden von Uganda gegründet wurde. Die Zielgruppe besteht aus durch den Bürgerkrieg benachteiligten Jugendlichen bzw. ehemaligen Kindersoldaten. PDF-A ermöglicht diesen, ihre verpasste Ausbildung in einer Primary School und in einem Vocational Training nachzuholen. Das Vocational Training umfasst die Bereiche Gesundheitserziehung, Antigewalttraining und die Ausbildung in handwerklichen Berufen.

Mehr Infos unter: www.versoehnungsbund.de/pdf-a

Eine Zukunft für die Kinder Palästinas

Neben der Hilfe für die Bedürftigsten, meist Familien ohne männlichen Ernährer, möchte der Verein den sozialen Zusammenhalt der Menschen in den palästinensischen Flüchtlingslagern stärken und damit einen Beitrag zum Frieden im Nahen Osten leisten. Darüber hinaus informiert der Verein durch intensive Öffentlichkeitsarbeit über die Situation der palästinensischen Flüchtlinge im Libanon und die Hintergründe des Nahostkonflikts.

Hierzu liegt im Weltladen eine ausführliche Broschüre aus. Im Jahr 2007 erhielt der Verein den ersten Platz im Wettbewerb "Echt gut! Ehrenamt in Baden-Württemberg" in der Kategorie "Soziales Leben".



Mehr Infos unter: www.lib-hilfe.de

We take vaningeriërs

Initiativgruppe Eine Welt e.V.

Die Aufgabe der **Initiativgruppe EINE WELT e.V.** ist die Förderung aller Maßnahmen, die eine wirksame Hilfe für die Menschen in Entwicklungsländern bedeuten.

Dies kann sowohl finanzielle Hilfe als auch die Förderung von unterstützenden Aktivitäten und Veranstaltungen sein. Einmal im Jahr findet eine Mitgliederversammlung statt, hier wird u.a. beschlossen, welche Hilfsprojekte unterstützt werden.

Die Mitgliedsbeiträge und Spenden fließen zu 100% in die Projekte. Der Verein hat zur Zeit über 60 Miglieder. Wir freuen uns über jedes neue Mitglied! Antragsformulare erhalten Sie im Weltladen Vaihingen / Enz oder als Download auf unserer Website.

Mehr Infos unter: www.weltladen-vaihingen.de



Initiativgruppe Eine Welt e.V.

Helfen Sie mit, unsere ausgewählten Projekte zu unterstützen.



Diese hier vorgestellten Organisationen sind ganz besonders auf unsere Hilfe angewiesen um den Kindern, Frauen und Familien aus den ärmsten Regionen unserer Erde ein besseres Leben mit Zukunftsperspektive in ihrer Heimat zu ermöglichen. Sie können uns mit einer Spende dabei helfen, noch mehr für diese Menschen zu tun, die auf die Hilfe dieser gemeinnützigen Organisationen, Gesundheitsprojekte und Förderprogramme angewiesen sind.

Die Kontaktpersonen der Hilfsprojekte sind persönlich bekannt und berichten regelmäßig in Vorträgen oder Briefen über die Verwendung der Gelder. Durch die lange Förderung und den engen Kontakt sind uns diese Projekte ans Herz gewachsen.

Wir freuen uns über jede Unterstützung

Hilfswerk Bolivien

Das Hilfswerk Bolivien wurde 1990 von dem Ehepaar Steiger als Beitrag zur Überwindung der extremen Armut in den Randquartieren der Stadt Sucre gegründet.

In den drei Ausbildungs- und Produktionszentren erhalten Frauen eine Ausbildung in textilen Handwerksberufen, damit können sie den Lebensunterhalt für sich und ihre Kinder verdienen.



Angeschlossen ist ein Spital in dem bis zu 100.000 Patienten im Jahr behandelt werden können.



Mehr Infos unter: www.hwbolivien.weebly.com

Das Behindertenzentrum

"Sir Humphrey Gibbs Training Centre"

in Zimbabwe ist eine kleine Einrichtung des Zimcare-Trust. Es beherbergt körperlich und geistig behinderte Kinder, Jugendliche und Erwachsene. Das Besondere an dieser Einrichtung ist, dass alle Altersgruppen gemeinsam dort leben, arbeiten und sich gegenseitig helfen.



Mehr Infos unter: www.bknussdorf.de

«LA BONNE CASE»

in Kamerun



LA BONNE CASE unterstützt AIDS Waisenkinder neben der Versorgung der Grundbedürfnisse und materieller Hilfe vor allem seelisch, kulturell und bei der Schul- und Ausbildung in den Waisenhäusern in Bangangté und Yaoundé, die von Pastor Dr. Claude Lah gegründet wurden.

In den zwei Waisenhäusern werden AIDS-Waisenkinder mit Nahrung, Kleidung, medizinischer Behandlung, Bildung und Erziehung versorgt. Die Waisenhäuser finanzieren sich ausschließlich aus Spenden und werden ohne kostenintensive Organisationsstruktur geleitet.



Mehr Infos unter: www.labonnecase.de

Segundo Montes im Norden von El Salvador

Es handelt sich dort um eine Wiederansiedlung von Flüchtlingen, die zuerst wegen des brutalen Bürgerkriegs in El Salvador in den 1980er Jahren nach Honduras geflohen waren.

Diese Flüchtlinge kamen im November 1989 wieder zurück in ihre alte Heimat und gründeten dort die Gemeinde Segundo Montes.



Es wurde hier über die Jahre ein Ausbildungszentrum für Kinder und Jugendliche sowie ein Gesundheits- und Altenzentrum aufgebaut.

Mehr Infos unter: www.fluehi-ma.org



TANZANIA - Wir helfen! e.V.

ist ein Verein, der sich zur Aufgabe gemacht hat, die Lebensbedingungen von Kindern und Jugendlichen jeden Alters in einem der ärmsten Länder unserer Erde zu verbessern und ihnen den Weg in eine lebenswertere Zukunft zu ebnen. Zu dem Betreuungesangebot gehören unter anderem ein

Waisenhaus, eine Berufsschule sowie ein Kinderhospital.

Mehr Infos unter: www.tanzania-wir-helfen.de